

Chorale Résonances

## Elle fête ses trente ans



Répétitions tout les mardis soir de 20 h 30 à 22 h 30.

Tous les mardis soir, les couloirs du Centre Le Bournot laissent entendre les accords de choristes qui travaillent leurs nouvelles partitions. C'est la chorale Résonances qui, sous la direction de Thérèse Lhermet, prépare son prochain programme. Et actuellement le travail est particulièrement intense puisque se peaufine le concert (forcément un peu exceptionnel) du 30e anniversaire.

C'est en effet en 1984 que Résonances est né de la réunion de douze amateurs sous l'impulsion de son premier chef Bernard Simian. Depuis, Résonances est devenue une des associations qui comptent dans le paysage d'Aubenas et de sa région.

En 1994, pour son 10e anniver-

saire la chorale avait établi un heureux partenariat avec l'Harmonie Aubenas-Vals pour la Cantate Liberté de Roger Calmel. On ne peut oublier l'aventure du Dogora d'Ernest Perruchon montée en 2012 avec le chœur d'enfants de la Schola Cantharel.

### La chorale recrute

Les Associations locales ont été très nombreuses à faire appel à la générosité des choristes toujours prêts à chanter pour une cause humanitaire.

Pour tous ceux qui, un jour ou l'autre, ont participé à la vie de la chorale, Résonances ce fut aussi, l'aventure de nombreuses interventions hors du sud Ardèche, Tournon, Saint-Prix, Coux, Chomérac, Le Pouzin... Mais aussi hors du départe-

ment.

Après une année 2013 assez dense, les choristes et leur chef se sont donnés tout entiers à la préparation du grand concert qui marquera samedi 8 novembre leur 30e anniversaire. Et puis peut-être aurez-vous même l'envie de rejoindre les rangs de la chorale ? Il est bien possible qu'une fois passé ce 30e anniversaire la chorale puisse envisager d'ouvrir le recrutement de nouveaux membres. Si fêter un anniversaire, c'est se souvenir du chemin parcouru, c'est aussi se tourner vers l'avenir et nous avons appris que Thérèse Lhermet a déjà en tête quelque (s) nouveau (x) projets. Mais, chut ! Même les choristes ne le savent pas encore ! Répétitions : mardi soir de 20 h 30 à 22 h 30.

LTRA07SU1016